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Selbstheilungskräfte 

Meine Kinder, jeder Mensch hat Selbstheilungskräfte und könnte sie theoretisch auch bewusst nutzen. 

Unbewußt werden sie ständig von den Menschen benutzt. Denkt nur an kleine Blessuren oder 

Hautabschürfungen, die im Normalfall recht schnell wieder zu heilen. Wer jetzt aber bewusst seine 

Selbstheilungskräfte einsetzen möchte, sollte vorher mit Mir im innigen Gebet darüber sprechen und auch 

seine Schwingung und Gesinnung dementsprechend dahingehend ausrichten. Vieles kann durch die Kraft 

der Selbstheilung geschehen, aber der Wille dazu und das Wissen, dass es klappt, sind ein weiterer 

wichtiger Faktor. Der kleinste Zweifel kann viel zunichte machen. Das gilt für die Sprache, die Gedanken 

und die Taten. Amen. 

 


